

Beschluss des Landesausschusses vom 31.1.2023

Taiwan in internationale Organisationen eingliedern

Die CDU Hamburg setzt sich auf Bundesebene dafür ein, die Bundesregierung aufzufordern,

1. Den Austausch mit Taiwan zu intensivieren, z.B. den Jugendaustausch, sowie
2. sich dafür einzusetzen, dass Taiwan in internationale Organisationen wie WHO, UNFCCC, INTERPOL und ICAO einbezogen wird

Begründung:

Angesichts der zunehmenden grenzüberschreitenden Krisen ist es unerlässlich, dass gleichgesinnte Partner einen engen Kontakt pflegen und effizient im Sinne der Weltgemeinschaft zusammenarbeiten. Taiwan gilt als Vorbild bei der Bekämpfung der Corona-Pandemie, des Klimawandels und der internationalen Kriminalität – die junge Demokratie ist willig und fähig, größere Beiträge für die Weltgemeinschaft zu leisten. Durch die Einbeziehung Taiwans in die WHO profitiert die Weltgemeinschaft von weiteren Daten, Forschungsergebnissen und Technologien im Kampf gegen Pandemien. Um internationalen Organisationen mehr wissenschaftlichen Austausch zu ermöglichen sowie von fundierten Erfahrungswerten Taiwans zu profitieren, muss Taiwan in internationale Organisationen einbezogen werden.